

Communiqué 24 Juin 2013,

Rassemblement AutocreA

A l'instar des rencontres précédentes, le réseau leader du set de table publicitaire en France s'est rassemblé à Paris ce vendredi 21 Juin 2013, dans une ambiance studieuse mais néanmoins très chaleureuse.

A l'ordre du jour, présentation de Monsieur Emmanuel Fruchard, franchisé des villes septentrionales de **Lens et Arras**. Ce fut ensuite au tour d'Eric Obadia, de présenter ses actions menées pour le développement du concept AutocreA en **Belgique**.

Cindy et Cédric Diaz (Romilly sur Seine, Auxerre et Troyes) ils ont eu l'honneur de recevoir le prix de l'Autocrea Challenge. Ayant en effet réalisé le meilleur chiffre d'affaires sur ces trois derniers mois, Henry Cavelan leur a remis en récompense le MINI IPAD. Tout au long de la journée la tête de réseau, a abordé différents thèmes, en mettant l'accent sur la nécessité du respect du savoir-faire, le bilan du dernier semestre ainsi que les perspectives d'avenir, les axes stratégiques de développement...

AUTOCREA
13 route de Houpeville
76130 Mont-Saint-Aignan
www.autocrea.fr

CONTACT PRESSE
PUBLIPRESS
Mathilde Homo
LD : 02 35 707 855
Mobile : 06 10 66 89 18